

被災地 岩手・大槌町に派遣

宝塚市職員が自殺

東日本大震災で被災した岩手県大槌町に派遣されている宝塚市の男性職員(45)が、宿舎として暮らしていた同県宮古市内の仮設住宅で死亡していることが4日、分かった。

遺書のようなものが残されていたといふ。今月2日から連絡を取れないと心配した男性職員の家族が3日午後、宮城県南三陸町に派遣されている宝塚市職員に連絡。同職員が同日午後7時ごろ、仮設住宅を「非常に動搖しているが、

一刻も早い復興に努めたい。悩みがあれば上司や同僚に相談してほしい」と語り、全職員で黙とうをささげた。

中川智子市長は「被災町に派遣され、土地区画整理事業などを担当していた。昨年末も30日まで、町役場で復興計画に関する住民のヒアリング調査を行っていたといふ。大槌町では4日の仕事始め式で、碇川豊町長が男性職員の死」を報告。

宝塚市からほこの職員を含めて計5人が岩手、宮城県内に派遣されている。

被災地派遣職員自殺

「国は責任持ち心身ケアを」

宝塚市長 もよう要望書提出

84時間だった。

としている。(松本大輔)

東日本大震災の復興支援で、岩手県大槌町に派遣していた宝塚市職員の自殺を受け、中川智子市長は10日、被災地で勤務する職員の心身のケアを求める要望書を、根本匠復興相と谷公一復興副大臣に手渡す。今月3日、宿舎にして月が約95時間、12月が約

復興政務官が サポート言及

岩手県大槌町に派遣されていた宝塚市の職員が自殺した問題で、長島忠美復興政務官は9日、「復興に関わる使命感が必要以上にフレッシャーにならぬよう」とした」と述べ、国として派遣職員で記者の質問に答えた。